

ausstellung im tcharni



«DIE USA IN SCHWARZWEISS»

eine Fotoausstellung von Manuel Dürst aus Bern-Bethlehem, basierend auf einem 90-tägigen Roadtrip durch die Vereinigten Staaten von Amerika.

Zwischen April und Juli 2017 wurden während dem Trip durch 27 Staaten mehrere tausend Fotos geschossen und aus diesen entstand die Idee für eine Fotodokumentation in Schwarzweiss. Ein Mix aus verlassenen Siedlungen, Autowracks und den restlichen Spuren aus der Pionierzeit im «Wilden Westen» sind im

**café
tcharni**

ab dem 15. September zu bewundern.